
Die Geschäftsführerin der Screen Paper Communication GmbH, Frau Sabine Schreiber-Ehle, 
schildert die derzeitige Situation an den Schulen und zeigt die nächsten Handlungsschritte auf. 
Von der Verwaltung werden die Angaben ergänzt um die finanziellen Aspekte und den 
geplanten Zeitablauf. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 
Ausschussvorsitzender Engelhardt bittet darum, in der Sitzung des ASSK am 15.11.2012 über 
die weitere Umsetzung des Medienentwicklungsplans zu berichten. 


